

業をにやす地元

筑波の研究学園都市

のれ込みで、坪川建設大臣をはじめ、關東省庁、機関代表を招いて、同日起工式、同開幕式が都内麹町で行なうことになった。果たして政府の重いシリモをたたいて頭を上げせるかがどうか。じん次郎の李園開幕式に地元では大きな不安を抱いて起工式を迎えることしている。

【水戸、土浦】 東京の過境

各省庁のシリをたたいて

六日に合同起工式

の学園都市を建設しようという構想。
十所に着工を持つ一部地主の反対もあったが、大部分の農民は「新都市が誕生すれば、一日三十万個のタマゴが売れる」と野菜供給だけで「七ヶ段農業」が実現する」という甘い説明に三・三平方メートル当たり一千円で土地を提供、十月末の買収事は九〇%を越した。
ところが、案に相違して肝心の移転機関は「反対ムード」でさっばかり。原や地元の教士団にのぼる懐疑論で、やつと四十二年未だに東京教育大、建設省国土交通省など十一機関の移転が開設採定で一時、軌道に乗った。
しかし、各管内の反対勢力は堅強く、労組員が反対地元に其の調査を申入れたり、子算編成で移転費用が開算費が割られるなど、逆に何と云ふ

田町は、開発町村のトップを目指して四年前に三十軒の用地を（○）譲り受け、田地主が「いつまで草を茂らせておられるのか」とつるし上げを食う始末。さらずに地元民を力へさせているのが、最近の地価競り上がり。隣接の取手から賃借都市のタームナルともなった土浦港での開港は、首都圏に住みますアーリー現象が強く、沿線では三・三平方㍍十五万

アーチーの本

「政府が理想的な学問、研究開発も頑張ってほしい」というのでも頑張った。ところが、政府はいまだにこじこじにならざるを望んでいたのか明らかにせず、「先行資本主義」は方がない。
（筑波大・木本信一前長）と政府の意旨切らない構成で不調をもたらしている。

卷之四

筑波学園都市の起工式



研究 學園都市基本配置計画



筑波山を仰ぐ研究学園都市建設
予定地域（筑波町で）

土地ブローカー暗躍

致するに至ったが、その土賣取扱が二〇万円十円。これ聞いて頭にきたのが向かい側の市議院、桜井、谷田新蔵等の三議員市協力者。「われわれは二〇万円十萬円で提供したが、余りにも過ぎた」と十萬円の上積みを要求、岩上知事はこの陳情団を強制的に突っぱねた。

また、農業目的で土地を賣いさうとした県外主も百六十人いたが、いずれも土地プロトカーナー「二年後には五百」といわれ三平方競五円で賣わされた。住友公團の買取価格手内ひうち。話合いも承認して土賣取用で強制買収となり、取らぬダヌの皮算用も出ている。

したが、西澤謙一は科学技術庁の
無機材料研究所、防災センターの一員
として建設省をめぐらしているだけ。
このため日本住友公司と親が中央
心ならずも「賀賀政蔵から建設省改
正案」として西澤謙一の意見が採用

らがクリアしました。
研究室同様市は気波山く八町
村の甲地一六〇〇を販賣、購入
するもので、これがまたに九〇〇%
買取が終った。

の旧大蔵官房長官の國際ゴルフ場で行なわれた。

設する「日本の園芸センター」研究園都市の総合起工式が、六日午後二時から、滋賀県大津町前石橋